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Ein Bäcker oder eine Bäckerin backt .

Sie backen auch Brötchen und andere Backwaren.

Die werden verkauft, um  zu verdienen.

Zum Backen braucht ein Bäcker vor a�em Mehl und .

Hinzu kommen meistens noch andere Zutaten wie Hefe und .

Ein Zuckerbäcker wird auch Konditor genannt.

Er ste�t vor a�em , Kuchen und andere süße Sachen her.

Die Backwaren werden meistens in  gebacken und verkauft.

Heute kann man sie aber auch im  bekommen.

Sie werden zum Teil in den  frisch aufgebacken.


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


